

**RANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN  
KREDIT PADA IQ MUSIC SHOP**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM  
MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI  
DEPARTEMEN AKUNTANSI  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**DIAJUKAN OLEH :**

**RIZKI WURDINANTO**

**No. Pokok : 040631559**

**FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS AIRLANGGA  
SURABAYA**

**2010**

## ABSTRAK

Pencapaian hasil penjualan yang diperoleh perusahaan dari hasil total penjualan barang dan atau jasa yang dihasilkan. Penjualan yang dilakukan oleh perusahaan akan menambah pendapatan sehingga berimbang pada perolehan kas. Apabila penjualan dilakukan secara tunai, atau bahkan akan menambah piutang apabila dilakukan secara kredit. Tujuan tercapainya penjualan yang dapat dikonversikan ke dalam kas adalah digunakan untuk membiayai semua aktivitas perusahaan. Hal ini membuat perusahaan akan mengatur sistem informasi akuntansi yang berkaitan dengan penjualan secara piutang yang telah berjalan di perusahaan, agar mencapai hasil *output* informasi yang baik dan dapat menghasilkan laporan penerimaan kas yang teratur. Sistem informasi akuntansi, aktivitas penjualan merupakan aktivitas pokok perusahaan yang dapat menghasilkan aliran kas masuk dari pelepasan produk ke pasar. Sistem penjualan kredit akan dapat membantu perusahaan untuk meningkatkan penjualan dibandingkan dengan hanya menggunakan sistem penjualan tunai.

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk merancang sistem informasi akuntansi sehingga dapat membantu perusahaan dalam melaksanakan proses transaksi penjualan untuk lebih meningkatkan pelayanan kepada konsumen. Pengumpulan data dilakukan untuk memperoleh data yang diperlukan dengan cara survey pendahuluan, studi kepustakaan, survey lapangan, pengolahan dan analisis data.

Setelah dilakukan pembahasan, maka simpulan yang berhasil dihimpun adalah: pemisahan wewenang dan tanggung jawab atas masing-masing fungsi pada struktur organisasi agar tidak memiliki rangkap fungsi yang akan membuat pengendalian menjadi lemah karena tidak adanya pengontrolan. Sistem yang baru akan memfasilitasi bahan berupa aliran-aliran dokumen yang sistematis, sehingga dapat dilakukan pemeriksaan yang lebih akurat dengan tujuan untuk meminimalisasi resiko terjadinya kredit macet yang akan menyebabkan piutang pada perusahaan.

Keywords: Sistem Informasi Akuntansi